



La suspensión de aranceles no es motivo de celebración', dice diputado federal por Coahuila

La reciente suspensión arancelaria anunciada por el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, el pasado 4 de marzo **no es motivo de celebración, sino de preocupación**, advirtió el diputado federal por **Coahuila, Rubén Moreira Valdez**.

El legislador señaló que el gobierno estadounidense mantiene una **postura errática y agresiva en materia comercial**, y que dentro de cuatro semanas podría haber nuevos ajustes que impacten negativamente a la economía mexicana.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados detalló que, según datos de la Oficina de Comercio de Estados Unidos, **México exportó el año pasado 505 mil millones de dólares a su principal socio comercial**. De este total, aproximadamente **250 mil millones de dólares estarían en riesgo de ser gravados con un arancel del 25 por ciento**, una cifra considerablemente mayor al 2.5 por ciento que actualmente pagan.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/la-suspension-de-aranceles-no-es-motivo-de-celebracion-dice-diputado-federal-por-coahuila-FH15218386>